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证券代码：002192                                             证券简称：融捷股份 

融捷股份有限公司公司投资者关系活动记录表 

                                                                编号：2022-04 

投资者关系活动 

类别 

 特定对象调研      □分析师会议       □媒体采访       业绩说明会 

□新闻发布会        □路演活动         现场参观     其他  

参与单位名称及 

人员姓名 

易方达基金胡天乐、朱运 

广发基金胡英粲 

国泰君安证券李沁人 

时间 2022 年 5 月 12 日 13:30-14:45 

地点 公司会议室 

公司接待人员 

姓名 

副总裁兼董事会秘书陈新华 

董秘办任雄州、孙千芮 

投资者关系活动

主要内容介绍 

1、非公开发行的定增方案距离现在已经比较长时间，需要修改吗，例如定价？ 

答：公司非公开发行方案为定价发行，符合证监会关于非公开发行的定价原则。目

前公司股价高是因为行业景气度高的原因，行业内上市公司股价上涨幅度都很大，

公司股价的变化符合行业发展规律和企业自身经营发展情况。我们会正常推进非公

开发行工作，待募投项目取得批复以后，会向证监会申报。 

2、成都融捷锂业考虑并进上市公司吗？如果考虑，是否会将其余 60%全部并进来

吗？ 

答：目前我们还没有考虑。但从公司发展战略来看，不断延伸产业链布局和扩大产

能规模是我们一直坚持要做的事。从解决同业竞争、减少关联交易以及公司未来发

展战略等方面来考量，整合产业链确有必要。若公司筹划相关事项的，我们会依据

信息披露规则进行披露。 

3、成都融捷锂业 2 万吨/年的设计产能，今年公司的锂精矿预计可以满足成都融捷

锂生产多少锂盐？ 

答：目前公司自产锂精矿无法满足成都融捷锂业满产的需求，成都融捷锂业满产还

需要外购锂精矿或者寻求委托加工的机会。 

4、成都融捷锂业的主要销售客户是比亚迪的供应链吗？ 

答：成都融捷锂业今年一季度刚进入试生产，产量并不多。一季度的销售对象中，

关联方占比较小，主要是向非关联方销售。 

5、第二季度锂盐销售价格如何，我们的出货量有下滑吗？ 

答：二季度受到疫情的影响，上海封控导致多家大型车企停产，所以对锂盐整体的
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市场需求有影响。另外，二季度碳酸锂的价格在下跌，所以我们在销售方面也会适

当调整。 

6、公司销售商品采取现货销售还是有长协？ 

答：目前没有长协销售，全部采取现货销售。 

7、比亚迪需要大量的锂盐产品，对方有考虑签署包销订单吗？ 

答：目前我们跟比亚迪没有签署包销协议。 

8、公司目前锂盐库存情况如何？ 

答：公司锂盐销售根据市场行情及客户需求销售，目前锂盐产品比较紧缺，有合适

的价格会销售，不会刻意去库存。 

9、上位规划甘孜州康-泸产业集中区总体规划（2021-2035）环评进展，何时可以全

部完成？ 

答：目前，上位规划甘孜州康-泸产业集中区总体规划（2021-2035）环评申报资料已

报送甘孜州生态环境局，并已经完成专家评审，但尚未取得批复。公司会密切跟进

上位规划环评进展，如有进展，公司会及时告知。 

10、鸳鸯坝项目环评受理后，预计多久完成？ 

答：公司项目环评后续还有申报、受理后公示、批前公示、批复等流程。待上位规

划环评取得批复后，公司项目可以向甘孜州生态环境局正式申报，正式受理后进行

公示 15 天，然后进入审批流程，批准前需要批前公示 5 天，最后取得批复。如果顺

利的话，预计 1 个月可以完成。 

11、公司鸳鸯坝 250 万吨/年锂精矿项目存在政府层面主观拖延情况吗？ 

答：公司鸳鸯坝 250 万吨/年锂精矿项目不存在政府层面主观拖延情况。地方政府非

常重视和关注我们的项目，已专门召开多次项目推进会帮我们解决和协调问题。 

12、鸳鸯坝 250 万吨/年锂精矿项目启动建设后，建设应该不需要一年吧？预计建设

启动时间？ 

答：根据可研报告，项目启动建设后，建设周期为一年。但是我们目前已启动建设

前的准备工作了，辅助设施如仓库、维修车间等都在建设中。 

13、公司 250万吨/年鸳鸯坝锂矿精选项目建成后，推算预计每天起码有一万吨的原

矿需进行运输，把原矿石从矿山运输到鸳鸯坝，运输上面有障碍吗？ 

答：矿区地形不是很陡峭，矿山到塔公镇的道路公司已投资约 9,000 万元进行了扩

宽和固化，对运输环境有很大的改善；从塔公镇出来到其他地方道路路面情况并不

复杂，不存在什么困难。 

14、精选厂产能大于采矿产能，如何解决？ 

答：两种可选方式，一种是扩大采矿产能，一种是政府协调解决（外购原矿）。这

两种方式目前尚未进行详细论证，关于这两种方式的详细情况可查阅公司 2021 年 8

月 7 日披露的公告。 
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15、如果未来采矿产能扩到 250 万吨/年，还能开采多少年？ 

答：矿山保有矿石资源储量 2,899.50 万吨，截至 2021 年末矿区累计动用矿石资源量

164.9 万吨，如果按照目前开采规模 105 万吨/年，尚可以开采大约 26 年；如果按采

矿产能规模扩到 250 万吨/年，可以开采约 11 年。 

16、甲基卡这么多条矿脉以及储量，未来我们还可能去拿资源吗？ 

答：对于矿产资源的权利设置和取得需要按照国家有关规定开展，公司会根据相关

政府部门对锂矿资源的规划和公司实际情况综合考虑后续发展规划。 

17、公司开采模式存在变成洞采的风险吗？ 

答：公司锂矿在矿权设置阶段，全露天开采方式是既定的，不存在后续变成洞采的

风险。 

18、利益共享机制具体是如何操作？跟每年开采量挂钩，还是固定收取的？ 

答：利益共享资金是按目前 45 万吨/年的选矿产能规模收取，每年固定 4,000 万元。 

19、融达锂业卖给成都融捷锂业的锂精矿销售价格如何定价？ 

答：公司销售锂精矿交易价格会参考合同签订时国际市场定价作为标准价，同时也

要考虑公司产品的具体品质，包括品位、含水量的高低、杂质的含量等。 

附件清单（如有） 无 

日期 2022 年 5 月 12 日 

 


